

Jueves 20 de marzo 2014

El Financiero Cien mil negocios se darían de baja del SAT Isabel Becerril La complejidad fiscal que implica la transición hacia el Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) podría provocar que más de 100 mil pequeños comerciantes operen en la informalidad, al darse de baja del Servicio de Administración Tributaria (SAT), acusó Gerardo Cleto López Becerra. El presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la ciudad de México (Canacope), señaló que muchos comerciantes han manifestado abiertamente su intención de darse de baja del SAT, lo que puede provocar la pérdida de por lo menos 300 mil empleos antes del 17 de mayo, plazo que dio la autoridad para que los pequeños comercios realicen su primer declaración bajo el RIF. De acuerdo con sus estimaciones, 107 mil comercios de la capital son los que pueden darse de baja del SAT, pero seguirían operando ya sin pagar ni siquiera una cuota fija". P.C. reforma fiscal Fed traza escenario complicado para países emergentes

Leticia Hernández La posibilidad de un endurecimiento en la política monetaria de Estados Unidos con el incremento en el costo del dinero a partir de 2015, fue la sorpresa que recibieron los mercados ayer, al concluir la reunión de dos días del Comité del Mercado Abierto de la Reserva Federal (FOMC), en la que anunció un nuevo recorte por 10 mil millones de dólares en sus compras de activos y el cambio de las variables económicas referentes para decidir en que momento elevar su tasa de referencia. "Para los mercados emergentes es una situación complicada porque el endurecimiento de la política monetaria de Estados Unidos ejercerá presión en sus tasas de interés y en el tipo de cambio. Para México el escenario dependerá de qué tanto aumenta la percepción de riesgo de los inversionistas internacionales sobre las economías emergentes, si sube demasiado no distinguen diferencias entre cada país", explicó Mario Correa, economista en jefe de Scotiabank. P.C. Fed, política monetaria, economías emergentes Requisitos del seguro de desempleo complican el acceso a minisalariados

Zenyazen Flores El seguro de desempleo resultará de difícil acceso para los trabajadores que ganan minisalarios, ya que la combinación de bajo salario y un periodo largo de cotización complicará que el trabajador ahorre lo suficiente para autofinanciar su seguro. Para acceder al seguro se requerirá haber cotizado 24 meses en los últimos 36 meses previo al desempleo, y el monto de la prestación será de 6 pagos mensuales sobre el último salario: el primer mes 60 por ciento, el segundo 50 por ciento, y los restantes con 40 por ciento. La Secretaría de Hacienda proyecta para que un trabajador con ingresos de un salario mínimo pueda financiar con sus propios recursos (Subcuenta Mixta) el seguro de desempleo sin usar el Fondo Solidario, tendría que cotizar 200 meses (16 años). Mientras que quienes reciben ingresos mayores a 2 salarios mínimos requerirían cotizar 90 meses (7 años) para autofinanciar el seguro sin hacer uso de los recursos del gobierno. P.C. seguro de desempleo Sufre el oro su mayor caída desde diciembre

Efraín H. MARIANO La perspectiva de una política monetaria menos flexible en Estados Unidos, después de que la Reserva Federal continuó reduciendo sus estímulos y dejó entrever que las tasas de interés aumentarían hasta 2015, asestó el miércoles un fuerte revés a la cotización y expectativa del oro comercializado en el mercado neoyorquino. El spot del oro, para entrega inmediata, se desplomó 1.9 por ciento, su peor descenso desde el 19 de diciembre del año pasado, al cotizar en mil 329.80 dólares por onza; mientras que el contrato a futuro para entrega en abril retrocedió 1.3 por ciento y cotizó en mil 341.30 dólares, acumulando su tercer revés consecutivo y consolidando la peor racha en 10 semanas. Las expectativas en el corto plazo para la onza de oro, que apenas el lunes repuntó a un techo intradía de mil 392.60 dólares, su pizarra más alta desde el 9 de septiembre, son bajistas, considerando las previsiones de una política monetaria estadounidense menos acomodaticia y el relajamiento temporal de las tensiones geopolíticas. P.C. oro, metales preciosos Reforma Descarta SHCP cambiar pronóstico de PIB

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (20 marzo 2014).- A pesar de los riesgos que enfrenta la economía mexicana, tanto a nivel interno como externo, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aún no encuentra elementos para modificar su previsión de crecimiento de 3.9 por ciento para este año. Durante su participación en la Cumbre Económica Mexicana, organizada por Bloomberg, Luis Videgaray, Secretario de Hacienda, aseveró que la estimación de crecimiento realizada por la dependencia desde el año pasado sigue estando vigente, pese a que varios analistas ya han comenzado a modificar sus expectativas. "Para modificar nuestro pronóstico de crecimiento, a la baja o al alza, tenemos que esperar a los datos del primer trimestre para, en su caso, cambiar la estimación de crecimiento", dijo. Videgaray señaló que algunos datos, como la generación de empleo, han sido más alentadores que otros, pero es necesario esperar a conocer el total de resultados de la economía para tomar una decisión. P.C. SHCP, crecimiento económico, pronósticos Firman México-EU acuerdo para comercio

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (20 marzo 2014).- La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y la Secretaría de Seguridad Nacional de Estados Unidos firmaron un convenio para fortalecer las medidas de seguridad del comercio en ambos países y así facilitar el intercambio de mercancías. En conferencia de prensa en Palacio Nacional, los titulares de cada dependencia, Luis Videgaray y Jeh Johnson, resaltaron la importancia del acuerdo debido al elevado nivel de comercio que existe entre ambos países. De acuerdo con Videgaray, el comercio entre México y Estados Unidos suma un millón de dólares por minuto, por lo que la vigilancia de las mercancías desde su origen resulta fundamental para evitar atrasos en la frontera y aduanas. P.C. Estados Unidos, comercio, seguridad El Universal Expertos prevén fin de monopolios Miguel Ángel Pallares Gómez] El Universal El golpe más temido para los grandes corporativos mexicanos será el poder de las autoridades para obligarlos a dividir sus compañías o desinvertir en activos en caso de ser responsables de prácticas monopólicas. Los monopolios que operan en nuestro país podrían tener sus días contados e incluso corren el riesgo de ser divididos por afectar el crecimiento económico de México, de acuerdo con la iniciativa de la ley de competencia económica que discutirá la Cámara de Diputados. Para expertos, empresas que estarán en la mira de las investigaciones con la nueva regulación serán: Bimbo, Bancomer, Banamex, Cemex, Lala, Alpura, Coca Cola, Maseca, Aeroméxico, Televisa y América Móvil, entre otras. Estas compañías no sólo son sospechosas por su tamaño, sino también por el impacto en los precios al consumidor e influencia en competidores.

P.C. ley de competencia económica, monopolios Apoyan en EU energías alternas pese a costo Ivette Saldaña Enviada| El Universal RALEIGH, Carolina del Norte.— Empresas privadas que operan en Estados Unidos (EU) —como Samsung, Total, ABB y Siemens, entre otras— financian proyectos de energías renovables, a pesar de que la generación de energía con fuentes alternas alcanza altos precios. Por ejemplo, en el Centro de Sistemas para el Manejo y Administración de Futuras Energías Eléctricas Renovables (Freedm, por sus siglas en inglés), más de 100 firmas apoyan con recursos económicos el desarrollo de patentes con aplicaciones prácticas, afirmó su director general, Rogelio Sullivan. Aunque tardará mucho en disminuir la dependencia de las energías fósiles —petróleo, carbón y gas natural— por los altos costos, en EU se trabaja en encontrar usos comerciales y rentables en proyectos con fuentes alternas. P.C. Estados Unidos, sector energético, energías renovables Bolsas asimilan cambio de guía en reserva de EU Gustavo De la Rosa| El Universal La reacción de los mercados accionarios respecto a la Reunión del Comité de Mercado Abierto de la Reserva Federal (Fed) estuvo en línea con lo esperado y se presentaron bajas en la mayoría de los índices bursátiles, en ese sentido la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se contaminó del nerviosismo global y cerró con una ligera baja de 0.01%. Como se esperaba, la Fed recortó en 10 mil millones de dólares (mdd) el monto de su programa de estímulos monetarios a la economía a través de la compra mensual de bonos, el cual disminuyó hasta los 53 mil mdd. Además mantuvo sin cambios la tasa de interés que siguen en el rango de 0% a 0.25%. P.C. Estados Unidos, sistema financiero, política monetaria El Economista Crecimiento de EU enfría expectativas sobre PIB en México Reuters Después de la intensa euforia generada por la promesa de amplias reformas para impulsar a la economía de México, los ánimos se están enfriando mientras los mexicanos asimilan el efecto de un nuevo plan fiscal y esperan por un despegue en Estados Unidos. Pero más allá del impacto que generen las reformas en la economía local, el futuro económico del país sigue -y seguirá- dependiendo en buena parte del comportamiento de los consumidores en el vecino del norte. P.C. crecimiento económico, pronósticos UE logra acuerdo para unión bancaria Notimex Bruselas.- Las diferentes instituciones de la Unión Europea acordaron este jueves la creación de un mecanismo único de resolución y liquidación de bancos, el último pilar pendiente de la futura unión bancaria con la que la zona del euro espera blindarse frente a nuevas crisis. El compromiso, alcanzado tras más de 17 horas de negociaciones, deberá ser ratificado por los gobernantes de los 28 países durante la cumbre que celebran este jueves y mañana viernes en Bruselas. P.C. Unión Europea, sistema financiero Adultos mayores, con más recursos Notimex La pensión universal podría beneficiar a alrededor de 5 millones 300,000 adultos mayores que en la actualidad no cuentan con ella, contribuyendo así a detener la pobreza en ese sector de la población, destacó Abraham Hernández, presidente de la firma Vitalis. Hoy, más de 5 millones de mexicanos no cuentan con una pensión y en muchas ocasiones se ven en la necesidad de trabajar, por lo que dentro de las naciones que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), México es el país que tiene el mayor número de adultos mayores laborando. P.C. adultos mayores, pensión universal, seguridad social, pobreza, sistema financiero Inversiones mexicanas en España aumentan 237% Notimex Madrid.- Las inversiones mexicanas en diferentes empresas y actividades económicas de España crecieron 237% en 2013, equivalente a 487 millones de euros (unos 650 millones de dólares), informó el Ministerio español de Economía y Competitividad. La dependencia presentó el Registro de Inversiones Exteriores de 2013, que incluye la inversión productiva (y excluye las Entidades de Tenencia de Valores Extranjeros) y fue de 15,812 millones de euros (más de 20,000 millones de dólares), 8.8% más que en 2012. P.C. inversión extranjera, economía mundial Peso, errático por comentarios de Yellen Agencias El peso mexicano operaba errático el jueves tras anotar su peor caída en más de seis semanas, mientras inversores digerían comentarios de la jefa de la Reserva Federal de Estados Unidos, Janet Yellen, quien planteó en la víspera la posibilidad de un alza de tasas antes de lo previsto. La moneda local cotizaba en 13.2840 por dólar, con una ganancia del 0.01%, frente a los 13.285 pesos del precio de referencia de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio, peso Petróleo, cae por anuncio de la Fed Reuters El petróleo Brent caía el jueves luego de que la Reserva Federal de Estados Unidos indicara que podría finalizar su programa de estímulo monetario y subir las tasas de interés más pronto de lo esperado. En comentarios que provocaron un desplome de los bonos y de las acciones, la presidenta de la Fed, Janet Yellen, dijo el miércoles que el banco probablemente finalizaría su enorme programa de compras de activos este otoño boreal y que comenzaría a subir las tasas de interés unos seis meses después. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Irreversible ascenso de México en exportación automotriz Lilia González / El Economista Con el ritmo creciente que mantienen las inversiones extranjeras en México —por 2,000 millones de dólares anuales—; sumado a la mejora en la logística e infraestructura, la industria automotriz mexicana se colocará como el segundo exportador de vehículos en el mundo hacia el 2016 o 2017, previeron líderes del sector automotriz de la firma de consultoría Ernst & Young (EY). México se ubica en la cuarta posición en exportaciones de autos en el mundo y con la llegada de nuevos capitales ascenderá en producción y por ende, 80% de esta manufactura se seguirá enviando al mundo, dijo Andrés Lerch del Bosque, socio de asesoría de EY. P.C. industria automotriz Emiten 13 normas relativas a productos lácteos Notimex A mediados de mayo próximo entrarán en vigor 13 normas mexicanas relativas a especificaciones, denominaciones comerciales y presentaciones de leche, así como de métodos y equipos utilizados para su análisis, elaboración y producción de sus derivados. En el Diario Oficial de la Federación, la Secretaría de Economía (SE) informa que estas normas fueron elaboradas, aprobadas y publicadas como proyectos bajo la responsabilidad del Consejo para el Fomento de la Calidad de la Leche y sus Derivados (Cofocalec). P.C. productos lácteos, leche, sector industrial Trabajo doméstico equivale a 19.7% del PIB: INEGI Redacción Durante 2012, el valor económico del trabajo no remunerado doméstico y de cuidados fue de 3.061 billones de pesos, lo que representó el 19.7% del Producto Interno Bruto (PIB), informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Al presentar los resultados de la “ Cuenta Satélite del Trabajo No Remunerado de los Hogares de México, 2012”, detalló que el trabajo no remunerado encaminado a la producción de bienes de autoconsumo contribuyó con el equivalente al 0.4% del producto y las labores de los menores entre 5 y 11 años con otro 0.4 por ciento. P.C. INEGI, trabajo doméstico Revolución regulatoria en telecom, a su última fase Redacción Se

prevé que el presidente Enrique Peña Nieto envíe hoy al Congreso la iniciativa de Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión. La iniciativa aspira a lograr la competencia plena en los sectores de radiodifusión y telecomunicaciones, ambos con una excesiva concentración que ha favorecido por años prácticas anticompetitivas y rentas monopólicas. El desarrollo de una mayor competencia traerá más pluralidad para las audiencias de los medios de comunicación, así como grandes ahorros y mejoras en la calidad para los usuarios de servicios de telefonía fija y móvil, internet y televisión de paga.

P.C. telecomunicaciones Se produjeron 600,000 toneladas menos de maíz Erick Ramírez / El Economista La producción de maíz cayó en 18 entidades del país en el 2013 en comparación con el año previo, de acuerdo con cifras del Sistema de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP). Se trata Colima, Tlaxcala, Baja California Sur, Nayarit, Sonora, Tamaulipas, Michoacán, Guerrero, Jalisco, Edomex, Oaxaca, DF, Hidalgo, Tabasco, Campeche, Querétaro, Sinaloa y Veracruz

P.C. maíz, producción La Jornada Solicitudes semanales de subsidios de desempleo en EU suben menos de lo previsto Por Reuters Washington. El número de estadounidenses que pidió por primera vez los beneficios para desempleados subió menos de lo previsto la semana pasada, apuntando a cierta fortaleza subyacente del mercado laboral. Las solicitudes iniciales del seguro de desempleo se incrementaron en 5 mil, a un total desestacionalizado de 320 mil, dijo el jueves el Departamento de Trabajo. Los economistas consultados esperaban un aumento a 325 mil en la semana terminada el 15 de marzo.

P.C. Estados Unidos, desempleo QUITAN DIENTES AL IFETEL EN PROYECTO DE LEYES SECUNDARIAS Por Andrea Becerril, Víctor Ballinas y Miriam Posadas México, DF. En el anteproyecto de legislación secundaria sobre telecomunicaciones y radiodifusión, que circula entre algunos senadores y las dirigencias partidistas, se limitan las facultades otorgadas en la reforma constitucional al órgano regulador y se restaura la subasta como elemento central para el otorgamiento de concesiones para frecuencias de radio y televisión, mecanismo que fue eliminado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación cuando echó abajo la llamada ley Televisa. Se trata de un proyecto que redita la ley Televisa y que más bien parece redactado por las televisoras, comentó el senador Javier Corral Jurado, del PAN.

P.C. telecomunicaciones, leyes secundarias Gobierno chileno busca agilizar reformas laborales Por Enrique Gutiérrez, corresponsal Santiago. El gobierno de Michelle Bachelet estudia acelerar las reformas laborales luego de comprobarse que nueve de diez trabajadores locales están al margen de la negociación colectiva y los abusos de las más diversas transnacionales en el país. Un ejemplo es la empresa española de la confección Zara, que llegó a Chile en 1999. La empresa, según indicó el organismo de estudios laborales Fundación Sol, pertenece al grupo Inditex, del millonario peninsular Amancio Ortega, el hombre más rico de la nación europea y el tercero del mundo según el ranking de la revista Forbes.

P.C. Chile, mercado laboral, reforma laboral El País Los inversores extranjeros apuestan por las finanzas y vuelven al ladrillo español El País Madrid 20 MAR 2014 - 12:47 CET24 La inversión extranjera en España volvió a crecer en 2013 con un avance del 8,8%, hasta superar los 15.800 millones de euros, tras la salida de la recesión y el paulatino regreso de la confianza en el país. El repunte se explica por el aumento en un 42% del dinero que llegó para las actividades financieras y de seguros, que de hecho fue el apartado que movió una mayor cantidad de fondos con 3.140 millones.

P.C. sistema financiero, inversión extranjera Lagares admite que la propuesta fiscal obedece a los organismos internacionales Jesús Sérvulo González Madrid 19 MAR 2014 - 19:27 CET47 El presidente de la comisión de expertos para la reforma tributaria, Manuel Lagares, compareció este miércoles en el Congreso para explicar los detalles de su propuesta a los grupos políticos. El catedrático admitió que la mayoría de sus propuestas proceden de las recomendaciones de los organismos internacionales (Comisión Europea, FMI y OCDE). «Hemos recibido recomendaciones externas. La comisión se ha entrevistado con miembros del FMI, de la UE y de la OCDE, que han venido a intercambiar opiniones», dijo.

P.C. reforma fiscal, finanzas públicas, política fiscal